
 

 

 

 

 

 

 

 

リニア新幹線の建設に「異議あり」の声。増える無人駅、放置されて

いる危険な踏切、赤字路線の廃線……。鉄道をめぐるさまざまな問題が

議論されています。 

あらためて「公共交通機関としての鉄道のあり方」が問われています。

日本共産党愛知県委員会は、鉄道に関わる各分野のみなさんに集まって

いただき、ごいっしょに「鉄道のあり方を考える」シンポジウムを開く

ことにしました。どなたでも自由に参加していただける企画ですので、

ぜひお出かけください。 


